AUGMENTEZ LES SALAIRES, PAS L'ÂGE DE LA RETRAITE!



La CGT avec les autres organisations syndicales de salarié.es, appelle l'ensemble du monde du travail à faire du 6 juin une journée puissante de grèves et de manifestations portant l'exigence du retrait de la réforme des retraites.



Manif le 6 juin 10H métro Saint-Cyprien

Notre force c'est notre nombre!

Le 6 juin débarquons!

Uni.es dans la rue, pour que les

salarié.es soient entendu.es:

- pour gagner le retrait de la réforme et obtenir du progrès social dans les entreprises et les services publics
- * pour maintenir la pression sur le gouvernement, le président et les député·es

Pour qu'enfinle 8 juin

* il y ait un vote à l'Assemblée nationale pour abroger le report de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans



La réalité de cette réforme :

un report généralisé de l'âge de départ à la retraite et la dégradation annoncée de la santé des travailleur.ses. La réforme ne vise qu'à « travailler plus longtemps pour toucher moins d'argent ».

- * Cette réforme va à l'inverse des souhaits et besoins des salarié.es : 95 % des actif.ves rejettent cette réforme.
- * C'est un véritable déni de démocratie.

Conséquence désastreuses pour :

- * Les femmes qui payent le prix fort, avec temps partiels subis, discriminations et différences de salaires.
- * Les jeunes et les étudiant·es dont l'entrée sur le « marchédu travail » se fait en concurrence accrue avec leurs aîné·es et avec une absence de prise en compte des années d'études.
- * Les travailleur.ses en situation de handicap, invalides, accidenté.es du travail et les salarié.es subissant la pénibilité, pour qui travailler toujours plus et toujours plus longtemps est dangereux, voire impossible.
- * La majorité des travailleur.ses en fin de Carrière: 1 sur 2 encore en emploi à l'âge de 60 ans et qui devront alterner entre chômage, RSA, maladie pour atteindre un âge de départ à la retraite encore repoussé.

Démocratie bafouée :

L'exécutif a usé de tous les passages en force possibles : en plus de son refus de recevoir les organisations syndicales des mois durant, il a contraint le débat parlementaire pour finalement faire adopter sa réforme par le recours au 49-3.

Et, malgré la censure partielle du Conseil constitutionnel, le président de la République s'est précipité pour promulguer la loi.



La CGT revendique:

La retraite à 60 ans et avant pour les métiers pénibles, avec aucune retraite en dessous du Smic!

Le montant de la pension doit se fonder sur le travail grâce aux cotisations sociales, qui actent la solidarité entre les jeunes et les plus âgé.es et assure la pérennité de la retraite pour les générations futures en permettant d'augmenter les recettes pour répondre aux besoins de tous tes.



Syndicat CGT Toulouse Métropole

20 rue de l'Obélisque - 31500 TOULOUSE 05.61.61.81.95

mail: toulousemetropolecgt@gmail.com

G CGT Toulouse-Métropole

Site internet: https://toulousemetropole.reference-syndicale.fr

